
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
  DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE 26 OCTOBRE 2022 À 18 h 30 
EN VIDÉOCONFÉRENCE 

 
Étaient présents lors de la séance : 
 

Parents : Mme Josée Pimparé Personnel enseignant : Mme Manon Ouimet 
 Mme Stéphanie Tanguay  Mme Marie-Ève Roy 
 Mme Caroline Dufort  
 Mme Nadine Dévalis Personnel de l’école : Mme Geneviève Bouchard 
 Mme Sophie Pigeon  Mme Lyne Desjardins 
 
Absences : Mme Geneviève Babin Était également présente : Mme Michelle Racicot, directrice 
 
 
2022-10.1 1. Ouverture de la séance 
 La séance régulière débute à 18 h 30. 
 

2022-10.2 2. Vérification du quorum 
 Le quorum étant atteint, l’assemblée peut commencer. 
 

2022-10.3 3. Adoption de l’ordre du jour 
 Il est proposé par Mme Sophie Pigeon et appuyé par Mme Caroline Dufort que l’ordre 
 du jour de la séance du Conseil d’établissement du 26 octobre 2022 soit adopté avec l’ajout 
 du point 7.3 Marché de Noël au S.D.G. Adopté à l’unanimité. 
  

2022-10.4 4. Adoption et suivi des procès-verbaux 
2022-10.4.1 4.1 Réunion du 20 septembre 2022 
 Il est proposé par Mme Manon Ouimet et appuyé par Mme Geneviève Bouchard d’adopter 
 le procès-verbal de la réunion du 20 septembre 2022. Adopté à l’unanimité. 
 
2022-10.4.2 4.2 Réunion extraordinaire du 3 octobre 2022 
 Il est proposé par Mme Lyne Desjardins et appuyé par Mme Geneviève Bouchard d’adopter 
 le procès-verbal de la réunion extraordinaire du 3 octobre 2022. Adopté à l’unanimité. 
 

2022-10.5 5. Parole du public 
 Aucun public. 
 

2022-10.6 6. Points à adopter 
 Aucun point. 
 

2022-10.7 7. Points à approuver 
2022-10.7.1 7.1 Programmation des activités éducatives qui nécessitent un changement aux 
 heure d’entrée et de sortie quotidiennes des élèves ou un déplacement à l’extérieur 
 des locaux de l’école 
 Mme Michelle Racicot présente le tableau des activités et sorties éducatives qui se 
 dérouleront pendant les heures de classe. Les activités et les sorties sont approuvées à 
 l’unanimité. 
  
2022-10.7.2 7.2 Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 
 Mme Lyne Desjardins explique les modifications apportées aux membres. Mme Michelle 
 Racicot informe les membres que les éducatrices au service de garde porteront un nouveau 
 dossard pour sécuriser les élèves. Il est proposé par Mme Geneviève Bouchard et appuyé 
 par Mme Josée Pimparé d’approuver le plan de lutte pour contrer la violence et 
 l’intimidation. Le plan de lutte est approuvé à l’unanimité. 
 
 



 
2022-10.7.3 7.3 Marché de Noël au service de garde 
 Mme Geneviève Bouchard explique aux membres en quoi consiste le marché de Noël qui 
 aura lieu au mois de décembre. Les bénéfices serviront à organiser des activités. Il est 
 proposé par Mme Lyne Desjardins et appuyé par Mme Sophie Pigeon d’approuver le
 marché de Noël au service de garde. Approuvé à l’unanimité. 
 
2022-10.8 8. Points de consultation 
 Aucun point de consultation. 
 
2022-10.9 9. Points d’information 
2022-10.9.1 9.1 La Présidence 
 Aucun point. 
 
2022-10.9.1.1 9.1.1 Arbre de joie 
 Nous sommes présentement à faire la sélection des familles. Les familles dans le besoin 
 recevront un cadeau de Noël par enfant. 
 
2022-10.9.1.2 9.1.2 Opération sous « 0 » 
 Mme Stéphanie Tanguay informe les membres que 15 familles ont reçu des habits de 
 neige. 
 
2022-10.9.1.3 9.1.3 Retour sur les frais chargés aux parents au SDG 
 Il n’y a eu aucun retour négatif concernant les nouveaux frais chargés aux parents. Mme 
 Michelle Racicot ajoute que 5 élèves se sont désister du SDG. Le surplus budgétaire servira 
 à payer l’augmentation du salaire des éducatrices. Nous connaitrons l’impact 
 budgétaire lors de la rencontre avec l’analyste financière et nous reviendrons à la prochaine 
 rencontre. 
 
2022-10.9.1.4 Formation C.É. : Visionnement de capsules 
 Mme Michelle Racicot invite les membres à visionner la capsule sur le rôle et 
 responsabilités du C.É. Aucun commentaire suite au visionnement. 
 
2022-10.9.2 9.2 La direction 
2022-10.9.2.1 9.2.1 Matériel didactique numérique 
 Présentation du tableau concernant l’achat de matériel numérique.  
 

2022-10.9-2.2 9.2.2 Tutorat / mesure 15021/ annexe 49 
 Mme Michelle Racicot informe les membres que ces 3 mesures servent à aider les élèves 
 et les enseignants. Les élèves du préscolaire ont 5 heures d’accompagnement jusqu’en 
 décembre, les élèves de 1re année ont de l’accompagnement par Mme Valérie Beaudoin, 
 T.E.S. M. Julien Charette accompagne les groupes 201,502 et 601, Mme Miriam Rivest 
 accompagne les groupes de 3e et 4e années et Mme Marie-Ève Beaulieu accompagne les 
 groupes 202 et 602. En janvier, nous réévaluerons les besoins. 
 
2022-10.9.2.3 9.2.3 Activités éducatives à l’école 
 Mme Michelle Racicot informe les membres des activités qui auront lieu à l’école.  
 
2022-10.9.3 9.3 Représentant du comité de parents 
  Aucun point. 
 
 
 
 
 
 
 



2022-10.9.4 9.4 Représentants des enseignants 
 Mmes Marie-Eve Roy et Manon Ouimet présentent les activités :  
 

 1re : Activité citrouille avec les parents et formation « La Roue » pour les parents du groupe 
  102. 
 2e : Célébrations d’auteurs 
  3e : Préparation de la 1re célébration d’auteurs 
 4e : Kiosque sur les animaux 
 5e : Sortie au complexe Enviro Connextion 
 2e cycle : Accompagnement par Mme Miriam Rivest 4 heures par semaine 
 3e cycle : Hocky cosom 
 6e : Visite des policiers 
 4e à 6e année : Coss-country à Mirabel 
 Cross-country école pour tous les élèves, les midis jeux organisés par M. Christian 
 Provencher et une activité par semaine en anglais. 
  
2022-10-9.5 9.5 Représentant du service de garde 
 Beaucoup de comités sont mis en place cette année. Mme Valérie Beaudoin animera 
 « Filles en forme » avec les élèves de 6e année 1 fois semaine, le marché de Noël aura 
 lieu en décembre et les recettes santés des petits chefs 1 fois par semaine. Achat de 
 collations qui seront distribuées aux élèves chaque matin. Mme Racicot ajoute qu’une 
 maman a offert des petits tabliers. La mission de cette année est de former les élèves à 
 devenir des animateurs. 
  
2022-10-9.6 9.6 Représentant du personnel de soutien 

 Accueil d’une stagiaire au secrétariat pour une durée de 2 semaines et demie. La première 
 mission possible est complétée, les élèves recevront un chandail avec le logo de 
 l’école. Visite d’un agent de police pour parler de prévention sur les médias sociaux dans 
 les classes de 6e année et les ambassadeurs de la paix seront opérationnels à compter du 
 au 8 novembre. Projet d’art par Uniatox en novembre dans le cadre de la persévérance 
 scolaire et la guignolée au mois de décembre. 

  

2022-10-9.7 9.7 Représentant du personnel professionnel 
 Les rencontres pour les plans d’intervention sont terminées (environ 80) et le service direct 
 à l’élève est entamé.  
 

2022-10-10 10. Correspondance  
 Aucune correspondance. 
 

2021-10-11 11. Varia 
 Aucun varia. 
 
2021-10-12 12. Levée de la réunion 
 L’ordre du jour étant épuisé, la levée de l’assemblée a lieu à 19 h 30. 
 
 
 
 
 
 
_________________________________ ______________________________ 
Stéphanie Tanguay, présidente Madame Aline Blanchette, secrétaire 


